



最初の一
1972.5.23

大阪市住吉区和芳荘8-95
久保利明

馬脚
ウマのアン

記録「変身」から

「なまき始めるヤジ馬」

個人紙「変態」を出したのが、あまつとも

「ヤジ馬は」わかる「変態」に対する変態として使
用されることが多い様ですが、「デバ龜」に輪的
に表わされてこのスケベ的好奇心は、ヤジ馬の擁す
る横溝的かつ無責任な一面と、姉妹の関係にある。
なぜなら、スケベ的好奇心は、淫母ナカドの性欲
の現われとなることはほこれ、血几の欲望の純
真無垢の現れの域である。鄰庄に対する一種の抗で
ゆる。ヤジ馬の横溝的かつ無責任な一面と、ヤ
ジ馬に対するこの現れてハッキナが現れる、トコ
トコの力の中に、デバ龜とヤジ馬は、権力による運
営でオツナ「ハカラ」に動か回の本音。他人様
など関係なし・ひいては思案のまかづ廻のうねりに
眞に必要となる性格では本音つかと思つ。ア
ンタ何で「ヤジ馬」といふの。ソレも
ツシムは開拓リのオトコ事で「ヤジ馬」、本音にて
しても結構何らかの関わりを持つ、又は持たざるの
よつも、最初から「アンタ何で「ヤジ馬」といふの。
で體かづけたりに立派なヤジ馬と、ソレも
直では立てきのつか。どのみち人間世人様との関わ
ることで生きて行けたから。

積極的かつ無責任な眞面目ヤジ

メとソルビドの。現代では、ヤジメトヨスの
と、行動の範囲からして大がかりに氣遣うトコ
れてしまつ。おの赤軍とすむ、彼のヤジメナカ
ヤジメナカにて狂氣でしかない。彼らは、カ
マジメナカにて狂氣でしかない。彼らは、カ

評判が悪いの、子供が「シンシン」などと早ん
で死んでこの、そして表面だけ変わらない人に変
じて言葉が使われてこの、と云ふ概念(?)がある
ので、改題したからと云ふ内容が軽べながらといつ
かのドセナリノはお父君が、こののだが、ヤジ
馬の血の親に、ヤジ馬はこの輪で抱き合ひの
した。隣庄に、ヤジ馬はこの輪で抱き合ひの
次の輪で書かれていた。

ヤジー(?)が弥次馬・野次馬の輪にて、

強ご縛。せが、老馬。一見に「ヤジ馬」の器で走
った雄馬とも云つ。②自分に關係の左の事に入つ
後に「ここ」わざわざ輪を回る。せが、入り

誠に結好本字義で。自分に關係の左の事も、アア

ヤジ馬、口づけをこなすくつこ、めぐへり
果てにオツナ「ハカラ」に動か回の本音。他人様

など関係なし・ひいては思案のまかづ廻のうねりに
眞に必要となる性格では本音つかと思つ。ア

ンタ何で「ヤジ馬」といふの。ソレも
ツシムは開拓リのオトコ事で「ヤジ馬」、本音にて

しても結構何らかの関わりを持つ、又は持たざるの
よつも、最初から「アンタ何で「ヤジ馬」といふの。
で體かづけたりに立派なヤジ馬と、ソレも

直では立てきのつか。どのみち人間世人様との関わ
ることで生きて行けたから。

「ヤジ馬と負け犬は無関係

負け犬とは、向かにキヤジメに歸つてはいども、そ
の結果相手の回りに付する者あれど確認してシッポ
★遙こゝ強者の前が迷走したかのづかづか一度
負けた闇太は一度ひまつたからひまつたので、一度
一発勝負の後はただただ負ひ田舎を感じ、再度の挑戦
をアサヒのグチのサト生半のアドアの。このアサヒ

「ヤジ馬は」オオノリトに描画されただけなの
だ
めの事に、ヤジ馬、これまでのものと
見て見よ。

「ヤジ馬とデバ龜の近親関係

「デバ龜は」わかる「変態」に対する変態として使
用されることが多い様ですが、「デバ龜」に輪的
に表わされてこのスケベ的好奇心は、ヤジ馬の擁す
る横溝的かつ無責任な一面と、姉妹の関係にある。
なぜなら、スケベ的好奇心は、淫母ナカドの性欲
の現われとなることはほこれ、血几の欲望の純
真無垢の現れの域である。鄰庄に対する一種の抗で
ゆる。ヤジ馬の横溝的かつ無責任な一面と、ヤ
ジ馬に対するこの現れてハッキナが現れる、トコ
トコの力の中に、デバ龜とヤジ馬は、権力による運
営でオツナ「ハカラ」に動か回の本音。他人様
など関係なし・ひいては思案のまかづ廻のうねりに
眞に必要となる性格では本音つかと思つ。ア
ンタ何で「ヤジ馬」といふの。ソレも
ツシムは開拓リのオトコ事で「ヤジ馬」、本音にて

しても結構何らかの関わりを持つ、又は持たざるの
よつも、最初から「アンタ何で「ヤジ馬」といふの。
で體かづけたりに立派なヤジ馬と、ソレも

直では立てきのつか。どのみち人間世人様との関わ
ることで生きて行けたから。

「ヤジ馬と負け犬は無関係

負け犬とは、向かにキヤジメに歸つてはいども、そ
の結果相手の回りに付する者あれど確認してシッポ
★遙こゝ強者の前が迷走したかのづかづか一度
負けた闇太は一度ひまつたからひまつたので、一度
一発勝負の後はただただ負ひ田舎を感じ、再度の挑戦
をアサヒのグチのサト生半のアドアの。このアサヒ

馬は、闘う前には血運を大評価し、血にて

からは不自然な罵罵が行なつ。ヤジ馬も、ヤジ
のイナナキが「たるものか」と、見受け大の遠吠
えに似てこの様に思ふるが、實に似て非なるもの
の如き。ヤジ馬がイナナヘ騎り、見受け大の様に相手
と一発勝負をやつて、ギヤ「ン」と云ふナカシ、しか
ら後相手の前から逃げてイナナへのではなく、相手
の強こゝれを矢張譲り去り、馬・仲間の群の中で
ロシソリ、大ヤバ井井で、仲間にまへッキリかかる
ウトイナナクのである。それは相手の前でイナナか
なこからと云つて、勝負を避けたのではなく、開
こうと云はせやつておなこ。イナナキの「一馬一槍」が
貪りと知りぬに挑戦であつ、闘つてやうせののであ
る。其続馬をイナナキは群全体のイナナキを出し
しつの。ヤマジメを、ヒストリックなイナナキを仲
間をもオジオカサナリ。ヤマジメナカムハセドウ
庄道者セカフタ。

III. ヤジ馬と血運の関係は

五月初めの連集中に、血運が廻刊からいつの

様子を思ひ来た『人』にヤマジメであった。その人が
ヤシ耕して来たのが定かでないが、私は
ヤシ耕の要素を多分に有してゐたと思つ。私が今ま
で行かなかつたアヤジメノ顔を出しながら、血運
が廻刊からいつの間にか廻刊前の廻刊をハジキ
たこゝらの「アヤジメノ顔」が思ひ立つた絶対
じ馬歩散歩に引かれてであった。のちで「もん
ボツ」の人がヤシ馬路に血運を訪ねて來てこの様だ
が、それらの人達、根がヤマジメであつたために、又血
に、薪水の廻刊」と謂ふたのが血運とを区分し、その
区別のつく区域しか、血運対ハヤジメとして血運
と接觸しては二の意味をわかつた。この血運とそ
の出現を防ぎ、編集社員と讀者の固定一定をなす
「ヤシ馬」して接觸するところ本質が、血新血運社
の出現を防ぎ、編集社員と讀者の固定一定をなす
の「ハヤジメ」である。ヤマジメナガ、血運社員へ「血運
の時短生産してはいたりと云ふが、ヤマジメナカムハセ
生産してはいたりと云ふが、ヤマジメナカムハセ

が必要だったのですと云つた。今、僕は、社
員たちの立場から、「ヤマジメ」をやめて「ヤ
シ馬」にするのが必要だったのですと云つたと想
ひます。そして今、血運編集部員の立場で血運
に關わる人の立場が必要だったのですと云つたと想
ひます。それで、血運編集部員に關わったのは、ヤ
シ馬でなければならぬのか。なぜなら、そのがシマレ
の立場では、積極的かつ無責任に關わった血運に付ける
べき立場ではなかつたから。なぜなら、そのがシマレ
の立場では、積極的かつ無責任に關わつて居たので
あるから。

ヤシ馬は、無責任かつ無血運にてナナ、うつむけた
にか。各出で、血運編集部員が「開催するの」
血運にて投書した。各出血運を無責任に作り、
廻刊号の血運で紹介してもらひ。そして、ヤマジ
メの立場には、積極的かつ無責任に参加しよう。
今、血運編集部員の立場で、廻刊記念讀者会を開
くことに意を用ひたのである。御期待。

イナナキの跡めへつ・ヒヤヒヤヘンの「

ヤシ馬の特徴

一、興味本位に行動する人たるべ、ハヤヒヤの興味
で血運にて行なうと血運を集中でヤシ馬の無責任化す
る。

二、群れ好むと云ふこと、その群れの中では血運・血
運を保つ。

三、たゞのサヨリでも顔をつけるがたきの。しかも

「おまえだけをやへ、オーナー」「オーナー」に參加したが
る。然ゆる價格など云ふことは無讀者であ
る。

四、何よりも云ふべきは、おまえ一人だけの。しかも
血運がおとづれていた面で、おまえ一人だけの。人に
せてこなご。二カマク麗無體。

五、ヤシ馬にて血運を、いつこゝに面で、おまえ一人だけの。
価値があると云ふことを考へる行為がヤシ馬の立場
ではなこゝ、群れの立場に對しておまえ一人だけの
ではなこゝ。では何にして無責任かと云ふと權力。權
威に立してですか。ヤシ馬の眞面目、こゝへんな事を知
らせて下さい。王井、